

**PENGARUH KESEJAHTERAAN DAN DISIPLIN
KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA
KARYAWAN PADA KSPS BMT LOGAM MULIA**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Disusun Oleh :

ALVINA NOOR HIDAYAH

NIM : (212501)

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI (STAIN) KUDUS
JURUSAN SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM
TAHUN 2016**



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

Cq. Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam/ ES

di –

K u d u s

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara **Alvina Noor Hidayah**, NIM: 212501 dengan judul: **“Pengaruh Kesejahteraan Dan Disiplin Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan KSPS BMT LOGAM MULIA”** pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Program Studi Ekonomi Syariah. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai dengan aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Kudus, 28 November 2016

Dosen Pembimbing


Dr. Nur Aris, M.Ag.

NIP. 19750903 2001121002



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Alvina Noor Hidayah
NIM : 212501
Jurusan : Syariah dan Ekonomi Syariah/ES
Judul Skripsi : “Pengaruh Kesejahteraan dan Disiplin Kerja Terhadap
Kepuasan Kerja Karyawan KSPS BMT Logam Mulia”

Telah di munaqosahkan oleh Tim Penguji Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri
(STAIN) Kudus pada tanggal :

10 Januari 2017

Selanjutnya dapat diterima dan di sahkan sebagai salah satu syarat untuk
memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Syariah dan Ekonomi
Islam Program Studi Ekonomi Syariah.

Kudus, 23 Januari 2017



Ketua Sidang/Penguji I

Dr. Mukhamad Saekan, S.Ag, M.Pd
NIP.19690624 199903 1 002

Penguji II

Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum
NIP. 19780130 200604 1 002

Dosen Pembimbing

Nur Aris, M.Ag
NIP.19750903 200112 1 002

Sekretaris Sidang/Penguji III

Suhadi, S.E., M.S.A
NIP. 19750806 200901 1 008

PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Alvina Noor Hidayah
NIM : 212501
Jurusan/Prodi : Syariah dan Ekonomi Islam/Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : **“Pengaruh Kesejahteraan Dan Disiplin Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan KSPS BMT LOGAM MULIA”**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan plagiat dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun sepenuhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 28 November 2016

Yang membuat pernyataan

Saya,



Alvina Noor Hidayah

NIM : (212501)

MOTTO

وَقُلْ أَعْمَلُوا فَسَيَرَى اللَّهُ عَمَلَكُمْ وَرَسُولُهُ وَالْمُؤْمِنُونَ وَسَتُرَدُّونَ إِلَىٰ عِلْمِ

الْغَيْبِ وَالشَّهَادَةِ فَيُنبِّئُكُمْ بِمَا كُنْتُمْ تَعْمَلُونَ ﴿١٠٥﴾

***“Dan Katakanlah: Bekerjalahkamu, maka Allah dan Rasul-Nya serta orang-orang mukmin akan melihat pekerjaanmu itu, dan kamu akan dikembalikan kepada (Allah) Yang Mengetahui akan yang ghaib dan yang nyata, lalu diberitakan-Nya kepada kamu apa yang telah kamu kerjakan”
(QS. At-Taubah, ayat 105)***

***Memulai dengan penuh keyakinan
Menjalankan dengan penuh keikhlasan
Menyelesaikan dengan penuh kebahagiaan***

¹Al-Qur'an Surat At-Taubah ayat 105, *Al-Qur'an dan Terjemahannya*, PT. Tanjung Mas Inti, Semarang, 1992, hlm.298

PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalanya.....

Sembah sujud syukur kepada Allah SWT. Taburkan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan, akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan.

Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW, serta do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat dirampungkan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya haturkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada:

Alamameterku tercinta, Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus.

Sebentuk ungkapan kasih dan rindu untuk kedua Alm orang tuaku (Bapak Sudiran, dan Ibu Muslimah) orang orang terkasih dan tersayang yang pernah ada didalam dunia ini, orang orang yang selalu membuatku lebih semangat untuk bangkit dan tegar dalam kehidupan ini, kasih terindah yang kumiliki dalam hidupku adalah bagaimana kalian memberikan seluruh perhatian cinta, kasih sayang dan do'a untukku yang senantiasa mengiringi langkahku...

Sungguh, ini adalah untuk hadiah kalian, sungguh aku ingin membuat kalian bangga diSurga sana, dan Sungguh semoga dengan ini kalian bisa melihatku tenang dengan kesuksesan setelah ini , terimakasih atas kasih,doa dan didikan yang pernah kalian berikan

Kakak kakaku (Yuni, Nana dan tutik) yang selalu menghiasi hari-hariku dengan canda tawa, memberikanku semangat dan dukungan yang sangat luar biasa dalam hidupku, hingga aku bisa menyelesaikan pendidikanku

Bapak Nur Aris M.Ag. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan saya dalam penyusunan skripsi ini.

Para Dosen yang telah membimbingku dalam menempa ilmu di STAIN Kudus.

Teman-teman seangkatanku terutama Kelas EI/LK/A angkatan pertama tahun 2012 yang telah mengisi hari-hariku dengan tawa canda kalian yang tak akan pernah kulupakan, kalian akan menjadi sepucuk cerita untuk hari tua kelak.

Terima kasih kepada Manajer dan seluruh karyawan KSPS BMT Logam Mulia yang memberikan izin dan mempermudah penelitian skripsi.

Teman-temanku (Neneng, Ryan, Amik, Nurul, Nana, Bela, Fida, Ifa), semoga pertemanan kita bisa terus langgeng, terima kasih atas semua kenangan kita dan berbagai petualangan kita yang sangat menyenangkan, semoga semua kenangan kita dulu tak hanya membuat kita ketawa hari ini, tapi kelak moment kebersamaan kita juga dapat membuat kita tertawa lagi.

Tak lupa juga kepada semua pihak yang telah membantuku untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasihku untuk semua

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi ALLAH SWT yang telah melimpahkan segala taufiq dan hidayah-NYA kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Pengaruh Kesejahteraan dan Disiplin Kerja terhadap Kepuasan Kerja karyawan KSPS BMT Logam Mulia** dengan baik tanpa kendala yang berarti.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah keharibaan nabi besar akhir zaman beliau baginda Rasulullah Muhammad Saw, beserta keluarga dan para sahabatnya yang senantiasa membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang, dari zaman jahiliyyah menuju zaman yang penuh ilmu dan iman di dada.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.Si. selaku Ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si selaku Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus .
3. Nur Aris, M.Ag selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan dengan sabar telah mengarahkan penyusunan skripsi ini.
4. Hj. Azizah, S.Ag., MM. selaku kepala perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

6. Agus Suryono selaku Manager serta seluruh karyawan BMT Logam Mulia yang memberikan izin penelitian untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Untuk kedua Alm bapak dan ibuku tercinta yang memberikan motivasi dalam menghadapi kehidupan ini, serta saudara saudara ku yang tanpa henti memberikan doa serta dukungannya.
8. Semua teman teman ku kelas EI/LK/A angkatan pertama tahun 2012 terimakasih atas kerjasamanya, bantuan, saran, kritikan dan kebersamaan yang tidak dapat penulis lupakan.
9. Semua pihak yang telah membantu, membimbing dan mendukung yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal baik kalian mendapat imbalan yang layak dari Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa apa penyusunan skripsi ini walaupun masih jauh dari kesempurnaan, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulisdan pembaca pada umumnya.

Kudus, 14 Desember 2016

Penulis,

Alvina Noor hidayah

(212501)